

# GRASS ROOTSに 名を刻め！

## — RESPECTから始める冒険 —

その5 (R05.04.12)

### ～ 見つけたよ！ RESPECTにあふれる景色 ～

このコーナーでは、児童の話、視線や教職員のすてきな言葉で印象に残ったことを、紹介したいと思います。自分の気持ちを大切に作る姿、まわりの人に優しく語りかける姿、学級・学年・学校をよりよくしようとする試みなど、RESPECTできることを掲載します。あたたかい眼差し、やわらかい言動にあふれる芝根小で名を刻みたいですね。

## 見つけたよ！ RESPECTにあふれる景色

<p>【 4月 7日(金)】3年生の一言 3年生になってうれしいです。心の優しい人になりたいです。 わり算が得意になるようにがんばりたいです。そのために、先生の話をよく聞いたり、頭に浮かぶように考えたりしたいです。</p>	<p>【 4月 7日(金)】4年生の一言 今日は始業式なので、ドキドキワクワクしています。 みんなで仲よく過ごす1年にしたいと思います。</p>
<p>【 4月 7日(金)】5年生の一言 5年生になったので、自分では成長したと思っています。 最後の日に、笑って終われるようなクラスにしたいです。 漢字が苦手なので、毎日、1時間くらい練習したいと思います。</p>	<p>【 4月 7日(金)】教職員の一言 「皆で助け合っていこう。」 なぜか、忘れがちな言葉ですが、人間は、どのようにあがいても強がっても、人が助けてくれることでいかされます。 私も1994年に、ある男性から腎臓を授けていただきました。人間はたくさんの方の気持ちでいかされています。皆が助け合うことこそ、人間の大切な命の循環になります。</p>

### ～ 令和5年度 学校のおたよりについて ～

環境への配慮から、学校のおたよりは、原則、ホームページにおける公開にします。ご理解していただければ幸いです。